

LA GRIFFE DE DAISY A ENCORE GRIFFÉ!

-/ LA GRIFFE DE DAISY IS COMING UP ROSES!

Pionnière dans le maquillage permanent depuis 29 ans, Daisy De Iaco, dermographe, a lancé son label «La Griffe de Daisy» en 2011. Aujourd'hui, au sein de ses instituts et dans diverses cliniques helvétiques de renom, elle sort ses griffes et présente en exclusivité une innovation dans l'univers du maquillage permanent : «L'Effet Papillon».

Un «Effet Papillon», pourquoi?

Grâce au maquillage permanent, on valorise la couleur des yeux en créant des ombres sur les paupières dans un dégradé délicat, à l'image d'un papillon qui déploie une poudre de pigments multicolores.

Pour les 3 raisons suivantes :

- 1. Défier le temps:** grâce à l'«Effet Papillon» Daisy De Iaco corrige les rides et l'expression des paupières pour diminuer la fatigue qui souligne le visage.
- 2. Détail important:** il est tout à fait envisageable de créer l'«Effet Papillon» sur un maquillage permanent des yeux déjà existant (par ex.: eye-liner).
- 3. Possibilité de camoufler** d'anciennes pigmentations disgracieuses en les corrigeant en dessinant des ombres. Le résultat ? La paupière redessinée avec des teintes harmonieuses donne un éclat à votre regard durant 3, voire 4 ans... Rien que pour vos yeux!

-/ Tattoo artist Daisy De Iaco has been a pioneer in permanent makeup for 29 years and launched La Griffe de Daisy in 2011. She's popping up in renowned Swiss centres and clinics and exclusively unveiling an innovation in the world of permanent makeup: the Butterfly Effect.

What is the Butterfly Effect?

Using permanent makeup you can make your eyes pop by creating delicate shading on the eyelids just like a butterfly unfurling a powder of multi-colour pigments.

3 reasons to spread your wings:

- 1. Defy time:** with the Butterfly Effect, Daisy De Iaco smooths lines and wrinkles around the eyelids to make your face look fresher.
- 2. No holds barred:** you can have the Butterfly Effect on top of any pre-existing permanent eye makeup (e.g. eyeliner).
- 3. Cover up blemishes** with eye shadow. The result: Matching colours bring your eyelids to life and make your eyes shine for 3 or 4 years... For your eyes only!



Photos : © Anne Piralla – L'Instant Photo

elle & belle

INSTITUTS DE BEAUTÉ

la griffe de Daisy

Renseignements et prises de rendez-vous auprès de :

Institut Elle & Belle / La Griffe de Daisy

Avenue du Théâtre 18, Monthey - +41 24 471 89 25

www.lagriffededaisy.ch et www.daisyinstitut.ch